

**Buena noticia**

El nombramiento fue recibido con beneplácito por la clase política.



FELICITO a la Ministra Norma Lucía Piña Hernández por su histórica designación. Primera mujer en ocupar este cargo y en romper con lo que "parecía un inaccesible techo de cristal"

Loretta Ortiz Ahlf
Ministra de la SCJN



LE REFRENDO la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático"

Santiago Creel
Presidente de la Cámara de Diputados



DESTACA EL HECHO de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Éxito"

Ignacio Mier
Presidente de la Jucopo en San Lázaro



EL PLENO DE LA SCJN eligió, por primera vez, a una mujer para presidirla. Mi reconocimiento a la Ministra Norma Piña y a su destacada trayectoria judicial"

Olga Sánchez Cordero
Senadora de Morena



LA ELECCIÓN de Norma Lucía Piña es una buena noticia no sólo por ser la primera mujer que la preside, sino porque su trayectoria y su independencia hablan por ella"

Clemente Castañeda
Senador de MC

Reconocen nombramiento de Norma Lucía Piña

Arropan elección sus pares, legisladores...

• Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

Legisladores, dirigentes de partidos, ministros y consejeros electorales celebraron el nombramiento de Norma Lucía Piña Hernández y la arropan como la primera mujer al frente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Incluso, el dirigente morenista, Mario Delgado, y el líder de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, exaltaron la elección de la ministra.

EL DATO

AUNQUE en los últimos 4 años se ha nombrado a 227 juezas de distrito (equivalente al 50% de las nombradas desde 1995), apenas representan el 40% de las titulares en los juzgados.

Otro punto que varios de ellos destacaron es que se trata de un nombramiento que garantiza la independencia del Poder Judicial.

Tras la elección que se realizó en el máximo tribunal del país, en el Congreso los presidentes de las Mesas Directivas expresaron su reconocimiento.

Las ministras de la SCJN felicitaron a Norma Lucía Piña por haberse convertido en la primera mujer en presidir este órgano constitucional. Mediante redes sociales, Yasmín Esquivel Mossa, quien aspiró al mismo cargo, se pronunció para desearle éxito a su compañera del pleno. "Día histórico, el pleno de la @SCJN eligió a la primera mujer, la Ministra Norma Lucía Piña Hernández para presidir la @SCJN. Estoy segura que hará una gran labor. Le deseo todo el éxito por un México de Justicia para todas y todos. Felicidades Ministra Presidenta", dijo.

Loretta Ortiz Ahlf consideró la designación como histórica; retomó las palabras que la presidenta dijo durante su discurso, al referir que el hecho rompió con lo que "parecía un inaccesible techo de cristal". "Felicito a la Ministra Norma Lucía Piña Hernández por su histórica designación como Presidenta de la @SCJN y del @CJF.Mx. Primera mujer en ocupar este importante cargo y, retomando sus palabras, en romper con lo que 'parecía un inaccesible techo de cristal'. ¡Enhorabuena!", dijo. A la celebración se unió el expresidente

EXALTAN la elección de la ministra por ser la primera mujer en encabezar la Suprema Corte; coinciden en que el nombramiento garantiza la independencia del Poder Judicial

de la Corte Arturo Zaldívar. En redes sociales, el ministro calificó este día como histórico para el país por la decisión que tomó el alto tribunal. Además, felicitó a Piña Hernández con la frase que ella utilizó en su discurso para referir que el haber llegado al cargo siendo mujer fue haber roto "uno de los más altos techos de cristal". "Le deseo el mayor de los éxitos en su gestión al frente del PJJ", expresó.

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, felicitó a la ministra presidenta y le expresó sus deseos para que tenga "el mayor de los éxitos en esta encomienda a favor de la #Justicia e #Igualdad de todas y todos los mexicanos".

A nombre de la Cámara de Diputados, Santiago Creel también externó una felicitación a la ministra. "Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático", comentó.

El presidente de Morena, Mario Delgado, celebró que Norma Lucía Piña haya sido elegida como presidenta de la Suprema Corte, ya que es la primera vez que una mujer representará al Poder Judicial.

En su cuenta de Twitter, Delgado señaló que "es otra muestra de la transformación que estamos viviendo". En un segundo mensaje, deseó que haga un buen trabajo en favor de la justicia en el país.

También el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, el morenista Ignacio Mier, expresó: "Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México", dijo.

El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, se pronunció en el mismo sentido, al asegurar que "no sirvieron las presiones del gobierno". En la Cámara alta, la senadora de Morena Olga Sánchez

Cordero resaltó que es tiempo de las mujeres. "El Pleno de la @scjn eligió, por primera vez, a una mujer para presidirla. Mi reconocimiento a la Ministra Norma Piña y a su destacada trayectoria judicial. Todo el éxito en su gestión frente a la @scjn y el @cjf.mx. Es tiempo de los derechos humanos y es tiempo de las mujeres", indicó.

La bancada del blanquiazul en la Cámara alta manifestó su respaldo a la ministra Norma Lucía Piña.

"Las y los senadores del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) nos congratulamos por su elección, y celebramos que, por primera vez en su historia, una mujer presida la Corte.

"Confiamos que el desempeño de la ministra Piña Hernández será acorde a tan importante cargo, pero, sobre todo, que estará a la altura de los retos y circunstancias que enfrenta nuestra nación", destacó la bancada.

"La elección de Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la @SCJN es una buena noticia no sólo por ser la primera mujer que la preside, sino porque su trayectoria y su independencia hablan por ella", indicó el líder de la bancada de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda.

De los dirigentes nacionales de las fuerzas políticas, Marko Cortés, del PAN, aseguró que esto representará un equilibrio de poderes y una absoluta defensa de la Constitución en los siguientes cuatro años. El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, destacó que, con esto, el tribunal constitucional ejerció su autonomía.

En el INE también celebraron el nombramiento. "Es una gran noticia para todas

EL TIP

PIÑA INICIÓ como secretaria de Estudio y Cuenta en la SCJN en 1992; de ahí escaló a jueza en Morelos y en CDMX en materia administrativa, y en el 2000 se convirtió en magistrada.

y todos contar con una mujer (profesional e independiente), por primera vez en la historia, al frente de la @SCJN. La independencia del Poder Judicial de la Federación será importantísima para la preservación del orden constitucional y para el futuro de nuestra democracia", publicó Lorenzo Córdova en sus redes sociales.